

La réhabilitation des hackers

On les associe souvent à des pirates. A tort. Ils ont construit le premier PC, ils ont inventé l'internet et ils développent aujourd'hui un nouveau rapport au travail.

Pas besoin d'un modem pour rejoindre la communauté des hackers. Et pas même besoin d'un ordinateur puisque le hacking n'est en fait qu'un état d'esprit, un rapport au monde, une sorte de philosophie de vie dont les principes ont été résumés dans un excellent livre publié l'an dernier.

Le bouquin, signé du philosophe finlandais Pekka Himanen, 29 ans, rappelle tout d'abord que «l'éthique hacker» n'a pas grand chose à voir avec la criminalité informatique. Les hackers originaux, dans les années 60 et 70, étaient des programmeurs universitaires enthousiastes qui travaillaient par passion et qui échangeaient leurs trouvailles pour le bien de la communauté. Ils ont démontré qu'en partageant les connaissances, on pouvait réaliser des grands projets en marge de l'économie traditionnelle...

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le vendredi 29 août 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/3453-rehabilitation-hackers.html>